



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>146 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIBA1092</b>
Prix	<b>1 310 000 €</b>

Arcachon

Appartement à vendre (33120)

En exclusivité chez Michaël Zingraf Real Estate, venez découvrir un bien rare et prestigieux situé en ville d'été d'Arcachon, en première ligne du Bassin d'Arcachon. Cette résidence de prestige abrite un appartement aux belles prestations, qui possède tous les atouts pour vous séduire. Dès votre entrée, vous serez séduit par l'atmosphère chaleureuse et conviviale de l'appartement. Le salon-séjour, spacieux et lumineux, est idéal pour des moments de détente en famille ou entre amis. La cuisine, équipée, répondra à toutes vos attentes culinaires. L'appartement dispose également de deux chambres, ...

*Discover a rare and prestigious property located in the famous summer town of Arcachon, right on the front line of the Arcachon Bay. This prestigious residence houses an apartment with high-end features that has all the assets to charm you. Upon entering, you will be captivated by the warm and convivial atmosphere of the apartment. The spacious and bright living room is ideal for relaxing moments with family or friends. The equipped kitchen will meet all your culinary expectations. The apartment also features two bedrooms, each with its own bathroom for optimal comfort. The large terrace, ...*

## **MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON**

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

